

Cierran el Nevado por incendio; hay tres lesionados

Las fuertes ráfagas de viento dificultan el control, y ponen en riesgo tanto a combatientes como a posibles visitantes

FERNANDA GARCÍA

El Nevado de Toluca permanece cerrado al público, debido a un incendio forestal activo en el ejido de Zaragoza, ubicado cerca del cráter de esta Área de Protección de Flora y Fauna; esto al tiempo que se confirmó que tres combatientes resultaron lesionados mientras atendían la deflagración.

A través de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (CONANP) se informó que el acceso quedará restringido hasta nuevo aviso.

Durante las labores de combate al fuego, tres brigadistas resultaron lesionados. Uno de ellos fue trasladado por aire mediante una unidad del Grupo Relámpagos, mientras que los otros dos fueron llevados en ambulancia a un hospital para recibir atención médica.

Las autoridades no han detallado el estado de salud de los lesionados, pero confirmaron que ya se encuentran bajo supervisión médica.

Respecto al cierre, la CONANP explicó que responde a las condiciones climáticas adversas que prevalecen en la zona, especialmente a las fuertes ráfagas de viento que dificultan el control del incendio y ponen en riesgo tanto a combatientes como a posibles visitantes.

Hasta que estas condiciones mejoren, el ingreso permanecerá restringido.

En las labores participan brigadas de Probosque, la Comisión Estatal de Parques Naturales y de la Fauna (Cepanaf), la Policía de Alta Montaña, personal de CONANP y brigadistas de los municipios de Calimaya y Tenango.

También colaboran autoridades federales,



APUNTE LLAMADO

A la población para no acercarse a la zona afectada, con el fin de evitar incidentes derivados del fuego o del clima. El incendio en el ejido de Zaragoza se suma a una temporada crítica para los ecosistemas forestales del Estado de México, donde las autoridades han registrado varios siniestros en distintos municipios.

estatales, municipales y núcleos agrarios.

La CONANP aclaró que, debido a la cantidad de personal desplegado en el terreno, no se requiere apoyo adicional de voluntarios.



FOTO: ESPECIAL

CAPITAL 7 LOCAL

Se incendia fábrica cerca de Teotihuacán

Se registró un aparatoso incendio en una fábrica de plásticos en la zona de Teotihuacán, no se reportan personas lesionadas, sólo pérdidas materiales.

La quema, generó una enorme columna de humo negro, la cual fue visible varios kilómetros a la redonda.

Al lugar acudieron elementos de Protección Civil y Bomberos de San Juan Teotihuacán, San Martín, Otumba y Axapusco, para sofocar el fuego.

El inmueble se encuentra en la comunidad de San Sebastián Xolalpa, sobre la carretera libre México-Tulancingo.

Se reportó que la fábrica es de plásticos, y dentro se encontraban algunos vehículos que fueron alcanzados por las llamas.

En el lugar, bomberos sofocaron el fuego el cual fue controlado. (Lorena González Callejas)



Incendio en pastizal se propaga a vulcanizadora

Una fuerte incendio se registró este domingo en el canal de la zona conocida como Potrero La Laguna, en Coacalco.

Las llamas, que comenzaron en el pastizal del canal, se extendieron rápidamente y alcanzaron una vulcanizadora cercana, donde también se prendieron varias llantas, generando una densa columna de humo negro que pudo observarse varios kilómetros a la redonda.

Vecinos de la comunidad se han organizado y colaboraron intentando sofocar el fuego con cubetas y mangueras, sin embargo, no es sido suficiente.

Habitantes de la zona realizaron el reporte correspondiente a los bomberos, quienes laboraron en el lugar.

El fuego no ha sido controlado, continúa propagándose y representa un grave riesgo para las viviendas cercanas.

No se han registrado personas lesionadas. (Lorena González Callejas)



¡Participa como Observador/a Electoral!

Algunos requisitos son:

- Credencial para votar vigente
- Tomar el curso de capacitación (presencial o virtual)
- Dos fotografías tamaño infantil (sólo para solicitudes presenciales)

Fecha límite: 7 de mayo

Más información



IEEM MX IEEM Original

Mexiquense vota, es justo

